



العدد :
التاريخ : 2018/ /

توزيع طلبة الماجستير على مشاريع البحوث المقترحة للعام الدراسي 2018 – 2019

ت	اسم المشرف	اسم الطالب	عنوان البحث باللغة العربية	عنوان البحث باللغة الانكليزية
1	أ.م.د. رياض جليل ناهي	حوراء عبدالكاظم مزيد	تحضير وتشخيص ودراسة الثبات الحراري لمركبات حلقيه غير متجانسة جديدة تحتوي على حلقات 1,2,3- و 1,3,4- ثياديازول و 1,3,4- ثيادايازول و 1,3,4- اوكسادايازول.	Synthesis, characterization and thermal stability study of new heterocyclic compounds containing 1,3,4-Thiadiazole, 1,2,3-Triazole and 1,3,4-Oxadiazole rings.
2	أ.م.د. رياض جليل ناهي	سارة حسين عبدالخضر	تحضير وتشخيص ودراسة الثبات الحراري والفعالية البيولوجية لمركبات حلقيه غير متجانسة جديدة مشتقة من 4- أمينو انتي بايرين.	Synthesis, characterization, thermal stability study and biological activity study of new heterocyclic compounds derived from 4-amino antipyrine .
3	أ.د. قاسم محمد حلو	الهام كاظم هلال	تحضير عوامل مساعدة غير المتجانسة تستخدم كحاملات لايون النتريت في تحضير املاح الدايزونيوم وتطبيقاتها العضوية.	Preparation of heterogeneous catalysts as carriers for nitrate ion for daizonium salts formation with its organic applications.
4	أ.م.د. جواد كاظم مريح	مروه حامد ظاهر	التاثير المثبط لبعض المركبات الكيميائية المستخلصة من نبات الشفاح على فعالية انزيم الاميليز.	Inhibitory effect of chemical compounds extracted from C.Spinosa on the α -amylase activity.
5	أ.م.د. حسن صبيح جبر م.د. خولة كاني جاسم	ارتقاء حميد فليح	دراسة كفاءة القشور الجافة لبعض الفواكة في امتزاز بعض المركبات العضوية.	The efficiency study of dried peels of some fruits in the adsorption of some organic compounds.



العدد :
التاريخ : 2018/ /

عناوين مشاريع البحوث المقترحة والمقررة لطلبة الماجستير للعام الدراسي 2018 – 2019

ت	اسم المشرف	عنوان البحث باللغة العربية	عنوان البحث باللغة الانكليزية
1	أ.م.د. رياض جليل ناهي	تحضير وتشخيص ودراسة الثبات الحراري لمركبات حلقة غير متجانسة جديدة تحتوي على حلقات 1,2,3- ترايازول و 1,3,4-ثيادايازول و 1,3,4-اوكسادايازول.	Synthesis, characterization and thermal stability study of new heterocyclic compounds containing 1,3,4-Thiadiazole, 1,2,3-Triazole and 1,3,4-Oxadiazole rings.
2	أ.م.د. رياض جليل ناهي	تحضير وتشخيص ودراسة الثبات الحراري والفعالية البيولوجية لمركبات حلقة غير متجانسة مشتقة من 4-أمينو انتي بايرين.	Synthesis, characterization, thermal stability study and biological activity study of new heterocyclic compounds derived from 4-amino antipyrine .
3	أ.د. قاسم محمد حلو	تحضير عوامل مساعدة غير المتجانسة تستخدم كحاملات لايون النتريت في تحضير املاح الدايزونيوم وتطبيقاتها العضوية.	Preparation of heterogeneous catalysts as carriers for nitrate ion for daizonium salts formation with its organic applications.
4	أ.م.د. جواد كاظم مريح	التأثير المثبط لبعض المركبات الكيميائية المستخلصة من نبات الشفح على فعالية انزيم الاميليز.	Inhibitory effect of chemical compounds extracted from C.Spinosa on the α -amylase activity.
5	أ.م.د. حسن صبيح جبر م.د. خولة كاني جاسم	دراسة كفاءة القشور الجافة لبعض الفواكة في امتزاز بعض المركبات العضوية.	The efficiency study of dried peels of some fruits in the adsorption of some organic compounds.

Ministry of Higher Education
& Scientific Research
Al Muthanna University
College of Science
Department of Chemistry



وزارة التعليم العالي والبحث العلمي
جامعة المثنى
كلية العلوم
قسم الكيمياء
الدراسة الصباحية

10

العدد :
التاريخ : 2018/ /

